

Zu Besuch in der Eichenäcker-Schule

Die Puppenbühne „Tannenspitz“ spielt: „Der dicke, fette Pfannkuchen“

Anlässlich des 40-jährigen Jubiläums der Eichenäcker-Schule und des angegliederten Schulkindergartens, waren die Kindergärten der Gesamtgemeinde Dornstetten zu einem Puppentheater in die Aula der Eichenäcker-Schule eingeladen.

Die Puppenbühne „Tannenspitz“ gab das Stück „Der dicke, fette Pfannkuchen“.

Nahezu alle Kindergärten machten sich mit ihren Kindern zu Fuß auf den Weg in die Zeppelinstraße um eine der 4 Aufführungen zu besuchen.

Frau Paulus und Frau Fritz spielten mit ihren selbstgefertigten Puppen mit viel Temperament und Witz die Geschichte vom dicken, fetten Pfannkuchen, der durch die Welt rollt und allen entkommt, die ihn verzehren wollen.

Die Kinder folgten gebannt und fasziniert den verschiedenen Szenen. Ein heulender Wolf, der sich als Vegetarier zu erkennen gibt und lustige Reime dichtet, die Maus, die Verstecken spielt, oder das freche Schwein, das die Kinder aus einem Ballon heraus ärgern möchte. Raunen, Erschrecken und Lachen wechselten sich in den Zuschauerreihen ab. Und als der Pfannkuchen am Schluss müde ist und mit einem hungrigen Mädchen nach Hause geht, sind alle glücklich und zufrieden.

Als Überraschung für den Schulkindergarten gab es von den Besuchern auch ein Geburtstagsständchen und Geschenke.

Mitfinanziert wurde die Veranstaltung durch eine Spende des Hörzentrum Dornstetten. Frau Matinovic ließ es sich nicht nehmen eine Vorstellung zu besuchen und freute sich ebenfalls über die gelungene Veranstaltung.

Frau Jutta Dörfler vom Schulkindergarten dankte zum Schluss allen Anwesenden sehr herzlich und neben viel Applaus gab es auch die Einladung zum Schulfest der Eichenäcker-Schule am 14.06. Beginn 13.00 Uhr.